

Festvortrag, Preisträger und neue Perspektiven

Kommende feiert Patronatsfest

Dortmund (pdp). Traditionell feiert die Kommende Dortmund, das Sozialinstitut des Erzbistums Paderborn am Festtag des heiligen Clemens ihr Patronatsfest. Diesmal war die Zahl der erwarteten Gäste so groß, dass der Gottesdienst und der anschließende Festakt in die benachbarte Evangelische Kirche am Hellweg verlegt wurden.

Die Kirche möge „klar in der Ausrichtung und offen für die Nöte der Zeit“ sein, wünschte Abt Benedikt Lindemann OSB aus Jerusalem in seiner Predigt vor den rund 180 Festgästen. Er berichtete unter anderem von der Abtei auf den Zionsberg, die sich zu einem Ort der Verständigung zwischen Kulturen, Religionen und Konfessionen entwickelt habe.

Beim anschließenden Festakt überbrachte Monsignore Thomas Dornseifer aus Paderborn die Grüße von Erzbischof Hans-Josef Becker und Generalvikar Alfons Hardt. In seinem Grußwort betonte Monsignore Dornseifer den

besonderen Auftrag der Kommende: „Als Sozialinstitut des Erzbistums Paderborn richtet die Kommende nicht nur ihren Blick auf die christliche Botschaft, sondern spezifiziert nochmals auf Fragen der Gemeinschaft und Gesellschaft.“ Darüber, wie die Kommende dies künftig weiter tun will, informierte Direktor Prälat Dr. Peter Klasvogt. Zurzeit liefern die Planungen für einen Umbau der Kommende zum „Sozialethischen Konferenzzentrum“. Dazu würden im bestehenden Gebäude unter anderem größere Veranstaltungsräume geschaffen. Ende 2008 sollten die Umbauten beginnen, so Klasvogt.



Feierten zusammen mit rund 180 Gästen das Kommendefest (v.l.): Prälat Andrea Coersmeier, Monsignore Thomas Dornseifer, Abt Benedikt Lindemann OSB, Prälat Dr. Peter Klasvogt, Direktor der Kommende, Dr. Matthias Sellmann und Otto Kenter, Vorsitzender des Kuratoriums.

Im Festvortrag stellte Dr. Matthias Sellmann von der Katholischen Sozialethischen Arbeitsstelle in Hamm seine These vor, dass sich das Verhältnis von Religion und moderner Gesellschaft nach dem Anschlag vom 11. September 2001 grundlegend verändert habe. Der Begriff der „Säkularen Gesellschaft“ müsse präzisiert werden und Modernität und Religion seien nicht automatisch Gegensätze.

Dr. Andreas Fisch, neuer Mitarbeiter der Kommende für Fragen zur Wirtschaftsethik, stellte zum Abschluss des Kommendefestes die Gewinner des Unternehmerpreises „Nachhaltig erfolgreich“ vor, den die Kommende zusammen mit der Bank für Kirche und Caritas für unternehmerisches Handeln mit ethischer Verantwortung verleiht. Die offizielle Preisübergabe erfolgt am 3. April 2008 beim Unternehmertag. Platz 1 aus 26 Bewerbungen ging an die OFTECH - Ober-

flächentechnik GmbH aus Troisdorf. Das Unternehmen stellt gezielt schwer vermittelbare Jugendliche mit schlechten schulischen Leistungen als Auszubildende und Jahrespraktikanten ein und qualifiziert sie in einer eigenen Werkstätte.

Weitere Preisträger sind die Firmen Hoppmann-Autowelt aus Siegen und die Malermeister AHLE GmbH aus Paderborn.

NACHRUUF

Zu Gott heimgelufen wurde Pfarrer i. R., Geistl. Rat **Heinz Loermann**, früherer Pfarrer in Bad Driburg, Zum Verkürzten Christus, und Seelsorger in Wanne-Eickel, Allerh. Dreifaltigkeit, zuletzt wohnhaft in Herzebrock-Clarholz. Der Verstorbene wurde 1937 in Herzebrock geboren und empfing 1968 die Priesterweihe in Paderborn. Seine letzte Ruhestätte fand er auf dem Friedhof in Herzebrock. R. I. P.

PERSONALIEN

Matthias Schmidt (39) ist als Vorsitzender des BDKJ-Diözesanverbandes Paderborn wiedergewählt worden. Die Diözesanversammlung bestätigte ihn am vergangenen Sonntag mit 45 von 47 möglichen Stimmen. Schmidt ist seit sechs Jahren im Amt. Vor seiner Wahl erklärte er, die Kontakte der Jugendverbände in den politischen Raum noch weiter ausbauen zu wollen.

Blasenschwäche ist kein unabänderliches Schicksal
Ausflüge werden wieder zu einem angstfreien, bereichernden Erlebnis

Sprechen Sie mit uns über die Behandlungsmöglichkeiten bei Blasenschwäche und wir werden gemeinsam eine effektive Therapie auswählen
Chefarzt Dr. med. Aref Latif
Frauenheilkunde und Geburtshilfe
Infos:

Tel. 02961-780-1306
Fax: 02961-780-1455

E-mail: gynaekologie@kh-brilon.de

Beckenboden
Zentrum



Medizinische Einrichtungen Brilon



Neu / Erweiterung
STÄDT KRANKENHAUS
MARIENHILF
BRILON

www.krankenhaus-brilon.de